



Josseline Itán-Dehui Fernández
Directora General
MAYA comunicaciones
天と地のダンス
zauggi@gmail.com

Josseline Itán-Dehui Fernández es una artista participante del Programa Imaginación en Movimiento, Empresas Culturales de la Subdirección de Pequeñas Empresas Culturales adscrita a la Coordinación de Vinculación Cultural Comunitaria, su proyecto “MAYA comunicaciones 天と地のダンス” se está enmarcando en el ámbito cultural y se está fortaleciendo su plan de negocios, mostrando la potencialidad del proyecto.

MAYA comunicaciones 天と地のダンス”

MAYA comunicaciones 天と地のダンス (La danza entre el cielo y la tierra), es una organización que a través de la creación, gestión y producción de proyectos artísticos, culturales y educativos con la particularidad del intercambio entre las culturas de México y Japón contribuyen al objetivo de lograr sociedades fuertes, creando oportunidades de desarrollo. El trabajo en conjunto, la fortaleza y el crecimiento que se logra con la unión.

El éxito es una estructura que se trabaja mejor y con mayor velocidad en conjunto, siendo el emprendimiento social una labor efectiva y redituable.

MAYA comunicaciones 天と地のダンス Fomenta y difunde los proyectos de arte y la cultura ya que estos enriquecen el espíritu siempre en beneficio del desarrollo de nuestra humanidad; abriendo paradigmas y creando conciencias que cuestionan preservan y mejoran los intereses, logrando una mejor calidad de vida.

“A treinta años de la tragedia, México y Japón comparten una mirada” exposición fotográfica conmemorando los 30 años del terremoto en México.

La exposición conmemora el 30 Aniversario del Terremoto en México, suceso que ha dejado gran impacto en el País. En esta muestra de suma importancia para todos los mexicanos, se presenta la capacidad de la sociedad para restablecerse ante estos eventos. La colaboración entre dos países para crear el Sistema de Cooperación Internacional de Desarrollo reforzando los lazos de solidaridad y entendimiento mutuo asistiendo como socios para el Desarrollo de Capacidades Humanas que tiene el Programa México-Japón.

Exposición producida y gestionada por la organización MAYA comunicaciones 天と地のダンス con la gran colaboración del Universum, Centro Nacional para la Prevención de Desastres CENAPRED y la empresa japonesa Canon Mexicana, todas las imágenes de la muestra fueron impresas en equipos de alta calidad Canon y quienes se unen a este proyecto por la gran importancia del mismo y su sentido de filosofía corporativa “Kyosei”, que significa vivir y trabajar juntos para el bien común.

Celebrada en el Universum museo de las ciencias, UNAM D.F. Abierta al público del 18 de septiembre 2015 al 30 de diciembre del mismo año.



Josseline Itán-Dehui
Artista Multidisciplinaria
Directora General

04455 3129 2283
zauggi@gmail.com

天と地のダンス



 **MAYA comunicaciones**
facebook